



# せんだんの木



令和6年10月1日 校長 各務 至

## ポッチャで遊んでいます

目標の白球めがけて、手玉がくつつくくらいに投げることができて大喜びするチーム。「スギムライジング!」と言いながら、パラリンピックの日本代表杉村選手の投げ方を参考に手玉を投げる子。中休みと昼休みに「アゴラ」のスペースで盛り上がっています。正式なルールや競技方法の通りではありませんが、子供たちは楽しんでます。

遊びといっても、投げ方や作戦などを考えることがありますし、ルールや順番を守ったり譲り合ったりすることもあります。こうやって、「ポッチャ」を通じて学ぶことが多くあります。

ポッチャの用具は本校に2セットありますが、これは昨年度にPTA予算で買っていただいたものになります。有意義なものを買っていただきましたこと、たいへん感謝しております。



○ポッチャクイズ ぜひ、お子さんと考えてみてください。

Q1 学校にある1球の重さはどれだけのしょうか。

- ① 27,5g    ② 275g    ③ 2750g (2,75kg)

Q2 パラリンピックで正式競技となったのはいつのことでしょうか。

- ① 1988年ソウル大会    ② 2004年アテネ大会    ③ 2020年東京大会

## お知らせ1

校門付近にカーブミラーを設置していただきました。これは、近隣に建築予定の建物により、見通しが悪くなることを見越してのことです。引き続き、子供の安全な登下校について、ご協力をお願いします。



## お知らせ2

運動場の比較的浅い地下に、配管が全体に巡らされております。これにより、水はけのいい運動場になっております。この配管が車の重量によって壊れる可能性があり、運動場への車の乗入れをご遠慮いただいております。ご不便をおかけしておりますが、ご理解のほどお願いします。

- ① 20    ② 10

ポッチャクイズ